

Cuba aspire à se placer parmi les 20 premiers pays aux JO de Rio



La Havane, 29 avril, (RHC).- Cuba aspire à se placer parmi les 20 premiers pays aux Jeux Olympiques de Rio de Janeiro.

Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation Physique et des Loisirs, qui a partagé ce pronostic avec les chroniqueurs sportifs cubains a signalé que cet espoir est fondé notamment sur les performances des boxeurs, des gladiateurs, des athlètes et des judokas.

«La préparation marche bon train et elle est très bien conçue pour toutes les disciplines. On a travaillé pour obtenir un résultat qui ratifie Cuba comme une puissance mondiale» a-t-il déclaré avant d'annoncer que la délégation cubaine à Rio doit être formée d'environ 120 sportifs. Le processus de qualification est toujours en cours pour plusieurs disciplines. Il faut dire que 70 sportifs cubains ont encore des chances de se qualifier pour les JO.

Antonio Becali a souligné que le grand but de Cuba est de se placer parmi les 20 premiers au tableau de médailles. Ces dernières années Cuba a obtenu des résultats remarquables à des compétitions

sportives.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/91998-cuba-aspire-a-se-placer-parmi-les-20-premiers-pays-aux-jo-de-rio>



Radio Habana Cuba